

Reventin-Vaugris/Pays viennois Football en folie pour la bonne cause avec Solidafoot

Cinq jours d'animations sportives et de tournois de football pour soutenir l'Association philanthropique des parents d'enfants leucémiques. La 27e édition de Solidafoot a encore une fois fait gagner la bonne cause.

Par **Jean-Paul ROUSSET** – 05 juin 2022 à 17:45 | mis à jour le 05 juin 2022 à 17:57 – Temps de lecture : 2 min

| Vu 263 fois



01 / 07

Parmi les participants, de nombreux clubs des pays viennois et roussillonnais.



02 / 07

Ils sont une centaine de bénévoles mobilisés pour Solidafoot et cela dure depuis vingt-sept ans.



03 / 07

Les féminines de l'US Reventin ont répondu présentes.



04 / 07

les équipe de Loire-sur-Rhône et Condrieu étaient représentées.



05 / 07

Il n'est jamais trop tôt pour prendre de bonnes habitudes, ici en U9 avec les Jaune de La Sanne opposés aux Vert et Blanc de Chasse-sur-Rhône.



06 / 07

Autour de Patrick Besson, l'homme au micro depuis d'innombrables années, Renaud Desgardins, Gilles Gasparini et Fabien Rugggeri étaient présents dès 9 h jusque tard le soir durant les trois journées principales.



07 / 07

Dès 8 h 30, les équipes font leur entrée sur le stade Jean-Louis-Rivoire.

-
-
-
-
-
-
-

La 27^e édition de Solidafont, le tournoi de football des jeunes et des moins jeunes au profit des enfants malades, s'est tenue du mercredi 1^{er} au dimanche 5 juin. Et une fois encore, la bonne cause a gagné.

Le mercredi soir 1^{er} juin, un tournoi de tennis-ballon a vu s'affronter des équipes de huit joueurs, sans classement, juste pour le plaisir.

Puis, le jeudi 2 juin, vingt-trois équipes d'entreprises, généralement celles qui sponsorisent l'épreuve, étaient aux prises, d'abord en poules, puis en matches à la demande, dans la tradition Solidafont, où le fair-play est roi. Dans le même état d'esprit, le vendredi 3 juin, place aux douze équipes vétérans, qui ont joué jusque tard dans la nuit. Tout ceci n'était qu'une mise en bouche.

Car le samedi 4 juin, on entrait dans le vif du sujet, avec le démarrage des tournois jeunes, des catégories U6 à U10, dès 9 heures. Malgré quelques défections, une cinquantaine d'équipes se sont rencontrées, sous les regards bienveillants des parents et grands-parents, venus eux aussi apporté leur pierre à l'édifice.

On retrouvait de nombreux clubs des pays viennois et roussillonnais, souvent des fidèles, ainsi que d'autres venus du Rhône, de l'Ain, de la Drôme et de l'Ardèche.

À 18 h, place aux huit équipes féminines et aux équipes loisirs, comportant au moins deux féminines et deux enfants. Parallèlement, des tombolas, avec des maillots de joueurs professionnels dédicacés et lots divers, ont été proposées.

Bis repetita le dimanche 5 juin. Avec dès 9 heures, une vingtaine d'équipes U13, qui après une courte averse, a pu s'en donner à cœur joie, jusqu'à la finale entre Reventin-Vaugris 1 et l'AS Dolon.

À midi, Raoul Pinto et Serge Botti, fidèles de Solidafont, étaient à leur poste pour servir la paella géante. Solidapétanque a pu ensuite démarrer et en soirée Solidafont U15.

Une délégation de l'Association philanthropique des parents d'enfants leucémiques a rendu visite aux organisateurs. Et a pu une fois de plus dire sa reconnaissance envers l'US Reventin-Vaugris et la centaine de bénévoles mobilisés chaque année.